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Protokoll der zweiten Sitzung des 5. Dreieicher Jugendparlamentes  
 

Datum: 14.02.2024 

Ort:  Stadtverordneten-Sitzungssaal Rathaus, Hauptstr. 45 

Zeit:  19:00 – 19:26 Uhr 

 

Stimmberechtigte Anwesende:  Jan Bratengeier, Oscar Cordes, Henri Giardino, Charlotte Kablitz 

(Protokoll), Fyn Kleimann, Jette Paluch, Neele Paluch, Laurenz Patermann, Mariam Raza, Ava J. 

Rotmann, Ravza Nur Tas  

 

 

Nicht stimmberechtigte Anwesende:  Martin Burlon, Ghulam Farouq Hamidiar, Sascha Klepits, Dirk 

Libbach, Helmut Sauer, Jan Simon, Karin Holste-Flinspach, Siegfried Wirth, Achim Wolf 

 

 

TOP 1:  Eröffnung der Sitzung durch den Vorstand 

 

Der Vorstand eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung zur 

Sitzung fristgerecht erfolgt ist. Vorschläge, die Tagesordnung zu ändern bzw. zu ergänzen, gibt es 

nicht. 

 

 

TOP 2:  Bericht des JuPa-Wochenendseminars 

 

Der erste Stellvertreter des Vorsetzenden Henri Giardino fasst zusammen, was während des 

Wochenendseminars besprochen wurde. Die dort anwesenden Parlamentarier*innen haben sich 

für drei AGs entschieden (genauere Ausführungen folgen), für welche mögliche Projekte 

gesammelt wurden. Auch über die Handhabung der Finanzen wurde diskutiert. Und es wurde 

beschlossen, dass nach der alphabetischen Reihenfolge der Nachnamen die protokollierende 

Person gewechselt wird. 

 

 

TOP 3:  Präsentation der konzipierten AGs des 5. Jugendparlamentes  

 

Die vorherigen Event- und Öffentlichkeitsarbeit-AGs werden zusammengefasst in eine AG für 

Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation (KOM). Der Pressesprecher oder die Pressesprecherin 

wird die Person, die den Vorsitz dieser AG besetzt. Die zweite AG ist eine für Stadtplanung, 

Umwelt und Barrierefreiheit (SUB). Drittens wurde eine AG für Kultur, Soziales, Demokratie und 

Freizeit (KSDF) konzipiert.  
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TOP 4:  Antrag zur Gründung der AG KSDF, Wahl der Sprecherin/des Sprechers 

 

11 stimmberechtigte Mitglieder des Jugendparlamentes sind anwesend. 

 

Die Gründung der AG für Kultur, Soziales, Demokratie und Freizeit wurde einstimmig von den 

Mitgliedern des Jugendparlamentes beschlossen.  

 

Charlotte Kablitz wird von den anwesenden Mitgliedern des Jugendparlamentes zur Sprecherin 

der AG KSDF gewählt. 

 

Bei der Wahl entfallen folgende Stimmen auf die Kandidat*innen: 

 

Charlotte Kablitz: 11 Stimmen 

Henri Giardino:       0 Stimmen 

 

TOP 5:  Antrag zur Gründung der AG SUB, Wahl der Sprecherin/des Sprechers 

 

Die Gründung der AG für Stadtplanung, Umwelt und Barrierefreiheit wurde einstimmig von den 

Mitgliedern des Jugendparlamentes beschlossen.  

 

Jette Paluch wird von den anwesenden Mitgliedern des Jugendparlamentes zur Sprecherin der AG 

SUB gewählt. 

 

Bei der Wahl entfallen folgende Stimmen auf die Kandidat*innen: 

 

Jette Paluch:  11 Stimmen 

 

TOP 6:  Antrag zur Gründung der AG KOM, Wahl der Sprecherin/des Sprechers 

 

Die Gründung der AG für Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation wurde einstimmig von den 

Mitgliedern des Jugendparlamentes beschlossen.  

 

Henri Giardino wird von den anwesenden Mitgliedern des Jugendparlamentes zur Sprecherin der 

AG KOM gewählt. 

 

Bei der Wahl entfallen folgende Stimmen auf die Kandidat*innen: 

 

Ava Rotman:  3 Stimmen 

Henri Giardino:            7 Stimmen 

Stimmenthaltungen:   1 Stimme 

 

(Jan Bratengeier kommt um 19:20 Uhr dazu) 
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TOP 6:  Antrag zur Regelung der internen Verwendung von Finanzmitteln 

 

Dem vom Vorstand vorgelegten Antrag, dass AGs eine Summe bis zu 40€ unter Absprache mit dem 

Kassierer aus der Handkasse bezogen werden darf, stimmen die Mitglieder des 

Jugendparlamentes einstimmig zu. 

 

 

TOP 6:  Sonstiges 

 

Dreieicher Frühjahrsputz: 

 

Am Samstag, den 09. März findet vormittags ein Frühjahrsputz in Dreieich statt, auf den die 

Mitglieder des Jugendparlamentes hingewiesen wurden. Daran zeigten sich laut Stimmungsbild 

eine Handvoll Jugendliche interessiert. Herr Burlon hat darauf aufmerksam gemacht, dass eine 

gemeinsame Anmeldung aus logistischen Gründen erfolgen solle. 

 

 

Pressestelle Dreieich: 

 

Die Pressestelle Dreieich erkundigt sich bei dem Jugendparlament Dreieich, um herauszufinden, 

wo Jugendliche am besten erreichbar seien. Als Antworten wurden Social-Media-Plattformen wie 

Instagram und YouTube genannt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

………………………………………………………………………………….. 

Charlotte Kablitz Protokoll)  


